VIOLAINE ESTEREZ PUEDE PRESUMIR DE HABERLE DADO UN ABRAZO A BANDERAS



Violaine Esterez ha congeniado bien con Antonio Banderas y con Pedro Almódovar. De este último dice que no le ha dado instrucciones, que le ha concedido libertad para hacer las cosas, que no le sugirió ningún matiz a la hora de dar ese abrazo."La escena salió muy bien. Yo estoy tocada y triste y le doy un abrazo que me sale del corazón. Antonio Banderas está viviendo en la película una historia terrible, un drama. Yo le digo que lo siento", explica esta

prometedora

actriz, quien se toma con humor lo que sucedió en una de las ocho veces que se filmó la escena. Seguramente para meterse más en el papel, o para crear clima de complicidad con Violaine Esterez, Antonio Banderas se quedó abrazado a ella después de "¡corten!" decir Almodóvar,

durante largos segundos.

El actor malagueño le ha caído muy simpático. parece una persona muy maja, que ademas tiene los pies en la tierra. Hay que tener en cuenta que es una

estrella y podía ir a su aire, pero al contrario, es una persona muy cercana que está pendiente de los demás. He tenido de un rato, de esa mañana que com-



Arriba, dos momentos del rodaje en el cementerio de Toledo. Pedro Almodóvar (a la izquierda) filmó el pasado jueves 9 de septiembre en un cigarral próximo a la ciudad.

muy buen trato con él".

Y es que ella no sólo les ha conocido